

Antwort zur Anfrage

Nr. AF/0146/2014

Beratung im **Stadtrat** am **13.11.2014**, TOP öffentliche Sitzung

Betreff: Ampelschaltung Brenderweg, Gartenstraße, Balduinbrücke, Andernacher Straße

Antwort:

Ist es möglich die Programmierung so zu ändern, dass die Hauptrichtung bevorzugt wird?

Die Verwaltung hat Mittel zur Erneuerung der gesamten Lichtsignalanlage im Haushalt 2014 eingestellt. In diesem Zuge wird die gesamte veraltete und störanfällige Außenanlage erneuert sowie die Signalplanung neu erstellt.

Hierbei wird die Grünzeitverteilung aller Richtungen und aller Verkehrsarten geprüft und dem aktuellen Zustand angepasst.

Insgesamt ist die o.g. Kreuzung hoch belastet, deshalb ist eine sorgfältige Planung unter Berücksichtigung aller Eingangsparameter notwendig.

Wie teuer ist die Umprogrammierung?

Die neue Signalplanung soll im Zuge der Gesamterneuerung umgesetzt werden.

Die Gesamtmaßnahme ist im Haushalt mit 90.000 EUR angesetzt.